

## **Peut-il y avoir un disciple de Jésus qui ne se reconnaisse pécheur ?**

« Je ne sais pas quoi vous dire mon père, je n'ai pas tué, je n'ai pas menti, etc... ». Tous les prêtres ayant passé du temps à accueillir des fidèles en confession ont un jour entendu quelque chose de ce genre. Si l'expression semble « légitime » au regard du crime, de l'adultère, du mensonge structurel ou d'autres réalités que nous qualifierons de graves elle n'est pas sans interroger au regard de l'Écriture : *« Si nous disons que nous n'avons pas de péché, nous nous égarons nous-mêmes, et la vérité n'est pas en nous. Si nous reconnaissons nos péchés, lui qui est fidèle et juste va jusqu'à pardonner nos péchés et nous purifier de toute injustice. Si nous disons que nous sommes sans péché, nous faisons de lui un menteur, et sa parole n'est pas en nous. » 1Jn 1, 8-10.*

L'Évangile de ce dimanche nous permet de méditer sur l'attitude de Pierre devant son Seigneur, mesurant ce qu'est la réalité pécheresse face à la grandeur de Dieu : expérience de sa finitude, de sa petitesse, de son manque de Foi, expérience de l'émerveillement face au Tout Autre qu'est le Seigneur et la proximité qu'Il manifeste en Jésus.

L'année Jubilaire est aujourd'hui « sous nos pas » ; chaque journée peut devenir une avancée sur ce chemin de la Contemplation de Dieu. Chaque regard porté sur l'Amour de Dieu à l'œuvre nous fera redécouvrir notre nature de pécheur, et notre propension récurrente à nous en satisfaire.

Dieu nous appelle à autre chose ! Dieu nous invite à vivre de sa Sainteté ! l'Humanité n'en sera que toujours plus bienheureuse.

Que le sacrement de la Pénitence et de la Réconciliation puisse nous permettre de célébrer notre Salut - le Pardon infini de Notre Père, nous garder dans l'humilité, et nous faire grandir dans la Joie et la Mission du pécheur pardonné, carte d'identité du véritable disciple de Jésus Christ.

*Jean-Michel Bardet, curé*